

Cadeaux de l'équipe Jardinage à Jacques & Jérôme

« Jacques,

Maintenant que vous allez disposer de temps pour cultiver votre jardin à Meyzieu, l'équipe de jardinage vous propose de quoi vous occuper ... » (*remise d'un hibiscus en pot, par quelques membres de l'équipe de jardiniers, accompagnés de leurs enfants*).

« Jérôme,

Les jardiniers vous sont très reconnaissants du soutien que vous leur avez toujours apporté pendant ces 6 années. Vous avez notamment enrichi le terrain paroissial de plusieurs arbustes (buis, fougères,...), planté le premier arbre fruitier, et surtout engagé la paroisse dans le recyclage des déchets ménagers, avec la création d'un compost !



Voici donc un figuier, que vous apportent les enfants : vous pourrez le planter, nous l'espérons, dans votre nouveau lieu de vie. Mais vous allez peut-être aussi regretter le magnifique figuier que vous avez planté il y a 5 ans, et qui atteint maintenant les 3 mètres de haut !

Aussi nous avons sollicité et obtenu pour vous un titre de propriété pour cet arbre : vous pourrez ainsi continuer à le soigner, et surtout continuer à offrir à vos amis ces excellentes confitures qu'ils appréciaient tant ! »

(*remise d'un figuier en pot, et d'un certificat de propriété*)

02/09/2012 — Pierre GRANDJEAN



Un vaste chantier s'ouvre à nous...

Dans le dernier numéro de « Paroisse en Marche » le Père Jérôme Dupré-Latour disait au-revoir à la paroisse du Sacré-Cœur en intitulant son article « Transmettre ». Je prends en effet le témoin pour poursuivre la route, en marche avec vous et pour vous. Il est toujours bon de commencer par se situer dans cette chaîne de transmission de la foi « ce que j'ai reçu, je vous l'ai transmis » nous dit St Paul dans 1^o lettre aux Corinthiens, c'est pourquoi je veux remercier les prêtres qui ont été les pasteurs de cette communauté, chacun à sa manière a su apporter une pierre à l'édifice.

Notre église est un bâtiment inachevé nous dit-on, et c'est peut-être une belle image... nous avons tous à poursuivre cette construction spirituelle, ensemble, dans un quartier qui a connu nombre de rénovations.

Pour ce chantier toujours nouveau, je veux être pleinement votre curé, même si une autre mission m'est demandée par notre archevêque. Pour ma vie de prêtre le cœur de ma vocation est d'être pasteur d'une communauté pour partager et accompagner ses joies et ses peines. C'est cette mission de curé de paroisse qui me permettra de bien accomplir d'autres tâches.

Pour me présenter brièvement, je suis issu d'une famille lyonnaise de 7 enfants, j'ai fait des études de sciences économiques et exercé la profession d'inspecteur du Trésor (percepteur) pendant 8 ans, avant d'entendre l'appel du Seigneur. Je suis prêtre depuis 2004 et j'ai commencé mon ministère dans le roannais, curé de Balbigny, une paroisse rurale.

Aujourd'hui j'accueille cette nouvelle mission et sans vous donner tout un programme pastoral je veux simplement souligner quelques pistes à poursuivre.

Tout d'abord, nous avons toujours à approfondir notre vie intérieure, à travers la prière et notre participation aux sacrements, c'est la source de notre agir. Nous avons aussi à cultiver la connaissance de notre foi afin d'avoir une plus grande assurance pour témoigner. Enfin nous devons nous mettre à l'école du Christ Serviteur, lui qui allait vers les isolés et les malades.

Finalement, quels belle aventure et beau chantier s'ouvrent à nous. Alors, en marche !

Père Yves BAUMGARTEN

Comité de rédaction : H. BERTRAND, F. CROUSLÉ, C. LACHNITT

Contact articles/annonces : hn.bertrand@neuf.fr

Mise en page/Internet : H. CHELLAT - **Tirage :** M. RELIER, J. BEYDON.

Site Internet : <http://sacrecoeur.chez.com>

Maison paroissiale : 89, rue Antoine Charial – tél : 04.78.54.86.31

Accueil en période scolaire : du lundi au vendredi de 17h00 à 19h00
et le samedi de 10h00 à 12h00.

Messe : samedi à 18h00 et dimanche à 10h00.

LES TRAVAUX DE BATIMENT VOUS INTERESSENT ?

Les locaux de la paroisse (église, maison paroissiale, salle des sans-abri) nécessitent des travaux réguliers d'entretien et de mise aux normes.

La paroisse recherche des personnes ayant de l'expérience dans l'entretien de bâtiments pour commander et suivre des travaux confiés à des artisans (électricité, plomberie, chauffage, maçonnerie, plâtrerie-peinture, etc.).

La réalisation de menus travaux d'entretien serait aussi appréciée.

Pour tout renseignement complémentaire, merci de vous adresser à :
Florence VALLA – 04.37.56.12.77

La Traversée
du 31 octobre au
10 novembre 2012
Eglise de l'Annonciation
de Vaise
69009 LYON
www.latraversee.info



REMERCIEMENTS

La récolte fut bonne : un peu plus de 3000 euros, attribués selon les souhaits exprimés par les uns et les autres, un tiers pour le père Jacques et deux tiers pour le père Jérôme. Les présents leur ont été officiellement offerts le dimanche 2 octobre à la fin de la messe par les servants d'autel. Chacun a reçu le cadeau espéré, un sac à dos pour le père Jacques avec un bon d'achat dans une bonne librairie, un ordinateur portable pour le père Jérôme. Le reste de l'argent non dépensé leur a été remis.

Merci à tous pour votre générosité

Jacqueline DESRUES et Anne GABÉ

La prochaine session des Semaines Sociales de France aura pour thème :

"Hommes et femmes, la nouvelle donne"

Vendredi 23, Samedi 24 et Dimanche 25 novembre 2012

Parc Floral de Paris – Métro Château de Vincennes

Inscription en ligne sur www.ssf-fr.org ou renseignements auprès de l'équipe des Semaines sociales au 01.74.31.69.00

Témoignage à l'occasion du départ du Père Jacques BARBIER

Père Jacques pour certains, Jacques pour d'autres, nous venons te dire merci pour ces 5 années passées à la paroisse du Sacré-Cœur.

Un grand merci au nom des enfants du caté pour lesquels, tu as toujours été présent.

Au cours des rencontres de catéchisme, tu te devais de venir dans les différents groupes, soit pour un temps de prière, soit pour répondre aux questions des enfants et à chaque retraite de 1^{ère} communion, tu accompagnais les enfants pendant toute une journée. Ta présence était vraiment appréciée de tous.

Un grand merci, Jacques au nom des parents des enfants du caté, et en particulier les parents des CE1 que tu accueillais avec bonne humeur, les samedis matins.

Fidèle aux réunions, tu as favorisé ainsi la rencontre avec les jeunes, avec les catéchistes, avec les parents et nous formions ainsi une équipe à l'écoute des uns et des autres.

Nous garderons le souvenir d'un Père Jacques disponible et ouvert à toute proposition, que ce soit pour le déroulement d'une messe en famille ou pour le changement de parcours de catéchisme.

Un grand merci également au nom de tous ceux que tu as rencontrés, équipe du MCR, groupe des personnes malades ou isolées, personnes âgées de l'EHPAD et tous les paroissiens que tu commençais à bien connaître.

Tu as su être à leur écoute et ta parole était rassurante et pleine d'espoir.

Depuis 5 ans, ta fonction de prêtre auxiliaire au Sacré-Cœur n'était pas si simple, surtout en hiver ; avant toute eucharistie, il fallait penser à un certain nombre de choses : chauffage, éclairage, sono, ouverture et fermeture des différents lieux... et même si l'équipe accueil était là pour t'aider, tu as rempli cette tâche d'une façon remarquable.

Nous nous souviendrons de ta présence, de tes gestes, de tes expressions et de l'accueil que tu réservais à chacun.

Bravo, Jacques pour le courage dont tu as fait preuve après ton opération et après ton accident en décembre dernier. De Meyzieu au quartier Vilette-Paul Bert, tu n'as jamais hésité à revenir en T3 quelle que soit l'heure des réunions.

Il n'était pas question de te reposer et tu as eu la volonté de transmettre cette foi qui habite en toi, en nous faisant part de tes expériences d'homme, de père et de grand-père.

Tu nous as transmis ce message d'Amour et d'espérance et nous t'en sommes reconnaissants.

Tu vas continuer ta mission sur un autre lieu, avec d'autres familles et d'autres personnes. Nous te souhaitons de poursuivre ce chemin car tu es un jeune prêtre, la route est longue ! Et tu as encore beaucoup à donner.

C'est important cela ! Bonne route et encore merci !

02/09/2012 — Christine REYT

frères mineurs bricoleurs?

Vous laissez un ERP (établissement recevant du public) conforme aux normes de sécurité et vous avez bataillé sans faiblir contre un chauffage satanique qui voulait faire fuir vos paroissiens.

Mais plus chercheur que bricoleur, nous vous avons découvert horloger, transformant la cave de la maison paroissiale en clinique pour montres, réveils et horloges de toutes formes avec une curiosité inassouvie pour tout nouveau type de mécanisme pas encore démonté. Vous ne vous êtes d'ailleurs jamais laissé démonter...

Vous aimez la nature et les fleurs, proposant ça et là des compositions originales, au gré de vos découvertes et vous mettant ainsi en concurrence directe mais pas déloyale avec l'équipe fleurs. En bon bibliste vous avez cultivé le figuier et produit des confitures improbables, qui ne se souvient de la fameuse figue aux clous ? Dernièrement, en messe de semaine, après nous avoir fait méditer sur l'évangile où Jésus dit à Nathanaël « Quand tu étais sous le figuier je t'ai vu », vous proposez, en guise de petit déjeuner, la dégustation de quelques figues du jardin, et l'évangile s'incarne dans notre vie quotidienne.

Pour terminer, votre fête étant le 30 septembre, il est coutume alors de dire :

« Saint Jérôme venu, sors ta charrue »... Quel sillon votre charrue va t'elle tracer maintenant?

« A la saint Jérôme, hoche tes pommes »... Mais c'est nous qui allons profiter de la récolte que vous avez préparée.

« A la Saint Jérôme, garçon, il faut prendre de ta charrue des manchons »... Avec énergie, vous allez prendre de nouveaux manchons, Saint Jérôme vous accompagne et notre prière aussi.

02/09/2012 Madeleine PERRIERE (modérateurs et complices : Jacqueline, Anne, Claire et Bruno)



Comité de rédaction : H. BERTRAND, F. CROUSLÉ, C. LACHNITT

Contact articles/annonces : hn.bertrand@neuf.fr

Mise en page/Internet : H. CHELLAT — **Tirage :** J. BEYDON

Site Internet : <http://sacrecoeur.chez.com>

ANNONCES OCTOBRE 2012

(penser à inscrire les dates de réunions dans l'agenda situé dans la pièce servant à l'accueil)

Mardi 2 octobre	20h30 Préparation au baptême (A. BRUN 0478548976)
Mercredi 3 octobre	20h30 Paroisse En Marche (H. BERTRAND 0478536214)
Jeudi 4 octobre	20h30 Soirée Réflexion-Prière sur les Béatitudes
Dimanche 14 octobre	Rassemblement Diocésain à Eurexpo/ Pas de messe à 10h
Dimanche 21 octobre	10h00 Messe d'intronisation du Père Yves Baumgarten
Mercredi 24 octobre	20h30 Réunion des catéchistes
Jeudi 25 octobre	20h30 Paroisse En Marche (H. BERTRAND 0478536214)

BAPTEMES CELEBRES AU COURS DE L'ETE 2012

Chloé MOUSSON, Romane MENDES FERNANDES, Matthieu CARAVANO, Maxence PRADIER, Anaïs LAUBY-SAINT VAL, Anthony VIVET

FUNERAILLES CELEBREES AU COURS DE L'ETE 2012

Marcelle FAYOLLE, Françoise ISODORI

MARIAGES CELEBRES AU COURS DE L'ETE 2012

Marc CALIFANO et Aline LAURENT

COMMUNIQUE DE L'EQUIPE DE DECORATION FLORALE

La réunion de rentrée de l'équipe d'art floral liturgique aura lieu le vendredi 5 octobre à 14h chez Madeleine Perrière en présence du Père Yves.

Tout en discutant de notre façon d'accompagner la liturgie et de notre organisation (répartition des dimanches, question de l'évacuation de l'eau), nous partagerons un café et un gâteau.

Les personnes voulant se joindre à nous sont les bienvenues (contacter Madeleine PERRIERE, 2 rue de l'Espérance, 69003 LYON – tél : 04.78.54.13.94)

Maison paroissiale : 89, rue Antoine Charial – tél : 04.78.54.86.31

Accueil en période scolaire : du lundi au vendredi de 17h00 à 19h00 et le samedi de 10h00 à 12h00.

Messe : samedi à 18h00 et dimanche à 10h00.

Le Concile Vatican II a 50 ans.

Les 24 et 25 mars prochain, à Lourdes, l'Église de France invite tous les diocèses à venir célébrer le cinquantième anniversaire de l'ouverture du concile Vatican II, un anniversaire qui se conjugue avec la clôture de notre triennium diocésain. Une délégation participera avec Mgr Jean-Pierre Batut à la célébration de cet anniversaire à Lourdes.

Mais comme dans de nombreux autres diocèses, le grand événement de l'année 2012 sera la "Fête diocésaine" du 14 octobre à Eurexpo".



« ENSEMBLE, SERVITEURS DE LA JOIE »

Le diocèse de Lyon prépare le 50^{ème} anniversaire du concile Vatican II et l'aboutissement du triennium diocésain : « servir l'homme tout entier : corps, âme, esprit ».

Dimanche 14 octobre 2012 à Eurexpo est une échéance rare, exceptionnelle que le cardinal Philippe Barbarin propose à tous les catholiques du Rhône et du Roannais : une fête diocésaine qui célébrera le 50^{ème} anniversaire de l'ouverture du concile Vatican II ainsi que l'envoi d'un cycle diocésain triennal initié en 2009.

Les paroissiens, les membres des communautés, mouvements, associations sont très spécialement invités à cette grande journée. Dans la lettre que l'archevêque de Lyon a adressée à son diocèse le 14 octobre dernier, il a précisé que cette fête permettrait de faire mémoire « du baptême et de la confirmation qui sont la source de notre mission » et que seraient célébrées ce jour-là les ordinations des diacres et des prêtres de l'année 2012.

« Je ne viens pas seulement vous demander de retenir et de réserver cette date, mais je confie dès maintenant la préparation et le succès de cette fête à la prière de tous » soulignait alors le cardinal Philippe Barbarin.

Pour les catholiques de notre diocèse, qui n'ont pas vécu un tel rassemblement depuis le jubilé de l'an 2000, voire depuis le Synode

de 1993, cette fête sera l'occasion d'entendre à nouveau l'appel universel à la sainteté et d'approfondir notre vocation commune de « serviteurs et missionnaires de la joie des hommes ».

Le matin, différents espaces intitulés « ensemble, serviteurs de la joie » permettront à chacun de construire son programme : conférences-témoignages sur Vatican II, spectacles, concerts, ateliers créatifs... Après le pique-nique convivial, sera célébrée la Messe durant laquelle le diocèse recevra ses nouveaux prêtres et diacres et sera envoyé en mission.

Témoignage à l'occasion du départ du Père Jérôme Dupré-Latour

Jérôme, nous ne pouvions vous laisser partir sans vous dire quelques mots, ces mots que vous aimez tant et utilisez avec gourmandise.

En tout premier lieu, votre amour du Verbe et votre façon de le communiquer aura marqué tous les paroissiens. Véritable charisme, vous transmettez d'une façon interactive, toute « Jérômiennne », oserai-je dire, une Parole que vous laissez découvrir à vos interlocuteurs tout en les guidant afin qu'elle devienne Parole de Vie pour chacun. Qu'il s'agisse des enfants ou des adultes, votre pédagogie fait merveille. Qui n'a pas gardé en mémoire le spectacle de Jonas que vous avez organisé en associant adultes et enfants ? Quelques dessins de Jean-Marc SUSPENE en sont encore une trace vivante dans l'Eglise.

Votre Saint patron, docteur de l'Eglise n'a-t-il pas médité amoureusement les Ecritures dans le désert de CHALCIS en SYRIE pendant 2 années pour devenir par la suite secrétaire du Pape Damase, tant sa culture était grande ?

Et je ne peux faire rien moins que le citer :

« Priez-vous ? Vous parlez au Seigneur. Lisez-vous l'écriture sainte ? C'est Lui qui vous parle. Ignorer les Ecritures, c'est ignorer le Christ. On ne naît pas Chrétien, on le devient. Ce qui a de la valeur, c'est d'être chrétien et non de le paraître ».

Mais votre amour du verbe s'écrit aussi avec une minuscule, votre usage des mots confinait à la gourmandise, voire la délectation. Que dire des sorties paroissiales qui rituellement dans le car de retour se terminaient par des fous rires à l'énoncé d'histoires savoureuses, dont nous ne comprenions pas toujours les subtilités.

Que dire enfin, de l'ultime gourmandise de fin de messe où « l'ite Missa est » se trouvait parfois délogé par des jeux de mots écoutés par des paroissiens ébahis se demandant si un concile Vatican III n'était pas en marche. Lors donc que certains s'asseyaient friands de ce dessert avant l'heure, d'autres respiraient par avance le parfum du rôti qui allait attendre un peu ou pensaient à leur ballade du dimanche après-midi un peu retardée.

Votre zèle empressé pour les affaires matérielles en ce bas monde vous faisait courir et courir autour de vous des paroissiens parfois stupéfaits de découvrir en vous un bricoleur (pas du dimanche) hors pair. D'ailleurs ne fondez vous pas l'ordre des